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Zitat von barren 

Da haben wir ja mit Didavi einen gestandenen Bundesligaprofi erworben 

etz stell dich halt net so bleed. didavi ist um einiges älter, als unsere talente auf seiner position.
und gerade die vergangenheit hat gezeigt, dass der grosse schub mit ~21j. zu erwarten ist
(vielleicht mit ausnahme von götze). unsere sportliche führung scheint sich hierbei recht sicher
zu sein. also lassen wir ihn uns doch ein jahr helfen (im besten fall für lau) und hoffen, dass
klement, wießmeier und mendler ab 2012 durchstarten.

dazu würde ich auch gerne den "wiederaufsteiger" aus einem anderen thread zitieren. ich
finde, er trifft den nagel auf den kopf damit.

Zitat 

Schon mal dran gedacht, dass Wießmeier und co. sogar davon profitieren, dass man im
Mittelfeld nicht so exorbitant aufgerüstet hat? So ist es für sie nicht unmöglich, Einsätze
zu bekommen und auf der anderen Seite hat der Verein Alternativen falls sie noch nicht
so weit sind.
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